

コミュニケーション

地域社会の発展と環境の向上に役立つ活動を積極的に推進しています

地域社会との共生

工場見学を受け入れ

< 竜洋工場 >

竜洋工場では、カワイピアノに親しんでいただくために、地域の小中学生・高校性・大学生その他多くの方々の見学を受け入れています。グランドピアノ組立からピアノが完成するまでの仕上工程をご覧いただくことができます。

2015年度の見学者数は2,498名でした。見学後、小学生をはじめたくさんのお礼のお手紙をいただきました。「真剣な顔の職人さんを見て、これからは家のピアノをきれいに使いたいなあと思いました。」「1台のピアノができるまでに何人もの職人の手作業があると知って感動しました。」など嬉しい感想もいただいています。

年末に行われた浜松国際ピアノコンクール期間中は、国内外のピアニストの方々にもご見学いただきました。



見学者から届いたお手紙 (竜洋工場)

[工場のご見学に関するお問い合わせ] 竜洋工場 業務室 静岡県磐田市飛平松252
TEL.0538-66-5111 FAX.0538-66-5919

< (株)カワイハイパーウッド >

カワイハイパーウッドでは近隣の中学の生徒さんが工場見学を行いました。

車の部品製造工程や塗装工程の見学会・体験会を通して「仕事の大変さ、お金を稼ぐことの大変さがわかり、両親に感謝したい」という感想をいただきました。さらに、今後の生活に大きな影響を与えてくれる素晴らしい機会であったという嬉しい感想も寄せられました。



近隣中学生の工場見学会・体験会

エコキャップ運動

2008年よりエコキャップ収集活動を行っています。当初はポリオワクチン等の提供に貢献して参りましたが、2015年度からは収集したペットボトルキャップを「社会福祉法人天竜厚生会様」および「社会福祉法人介護老人施設なごみ様」へ持ち込み、キャップの分別、異物・シール除去作業、粉碎作業等による障がい者の方の自立のお手伝いに取り組んでいます。また、キャップの再生プラスチック化によるCO₂の削減に貢献しています。2015年度は172.8kgのペットボトルキャップを回収しました。これは、544kgのCO₂の削減に相当します。

(本社総務人事部総務課)

キャップ収集により削減されるCO₂
544kgのイメージ

樹齢80年の杉40本のCO₂吸収量*
または
1台の車から排出されるCO₂の2.8ヶ月分に相当*

* 出典：林野庁「身近な二酸化炭素排出量と森林(スギ人工林)の二酸化炭素吸収量」



キャップ分別、シール除去作業
社会福祉法人天竜厚生会様

環境美化・保全活動

地域社会とのつながりを大切にしたいと考え、環境方針に基づいた環境活動として敷地内のみならず、事務所周辺の主要道路の清掃活動などを通じて地域の美化・環境保全に積極的に取り組んでいます。



本社



河合楽器(中国：寧波)



羽咋市海岸清掃活動
カワイキャストイング



竜洋工場



工場団地内清掃活動
カワイ精密金属 松本工場

平成28年4月2日(土)新入社員研修中の休日ボランティアによる浜名湖周辺清掃